
 

 Abg. Gliss-Dekker trug zu diesem Tagesordnungspunkt einige Fragen des Abg. Albrecht vor. 
Diese sind der Niederschrift als Anlage 3 beigefügt. Die Antworten der Verwaltung können 
der Anlage 4 entnommen werden. 
 
Abg. Dr. Boehm erkundigte sich, ob es eine Übersicht über die untersuchten Betriebe gebe? 
 
KVetD Dr. von den Driesch antwortete, grundsätzlich werden alle Betriebe, vom Kiosk bis zur 
Einzelhandelskette oder dem EG-Betrieb, untersucht. Auswahlkriterium sei eine vom 
Veterinäramt vorgenommene Risikobeurteilung. Eine Schwerpunktprüfung habe diesmal auf 
dem Anteil an Konservierungsstoffen in Fertigprodukten gelegen. 
 
Abg. Dr. Boehm bat darum, die Art und Anzahl der jeweils untersuchten Betriebe, soweit 
vorhanden, dem Protokoll beizufügen (s. Anlage 4). 
 
Ltd. KVD Jaeger berichtigte eine Ungenauigkeit in der Bezeichnung des 
Tagesordnungspunktes. Betriebsprüfungen werden nicht nur durch die 
Lebensmittelkontrolleure, sondern auch durch die Tierärzte durchgeführt. 

 

 


